

Eingesperrt vom eigenen Geschirrspüler



DEUTSCH-TO-GO.DE

Stellen Sie sich vor, Sie gehen in Ihr Badezimmer und schließen hinter sich die Tür. Direkt an das Badezimmer grenzt die Küche. Kurz darauf beendet Ihr autonomer Geschirrspüler sein Spülprogramm und seine Tür springt automatisch auf. Und dummerweise blockiert die Spülmaschine so die Badezimmertür, die man nur nach außen öffnen kann. Ihr Bad hat kein Fenster und Ihre Spülmaschine hat Sie also in Ihrem eigenen Bad eingesperrt.

Das ist einer jungen Frau in Baden-Württemberg passiert. Da sie ganz neu in die Stadt gezogen war, hatte sie noch keine Kontakte. Anscheinend wusste sie sich nicht anders zu helfen und verständigte ihre beste Freundin in Hessen. Und die kontaktierte dann die Polizei.

Die Polizei konnte zwar einen Zweitschlüssel organisieren, kam aber nicht in die Wohnung, weil im Schloss der Schlüssel von innen steckte.

Schließlich musste auch noch die Feuerwehr anrücken, um die Frau endlich aus ihrer misslichen Lage zu befreien.

Moderne Technik kann ihre Tücken haben ...

(155 Wörter)

(Ingrid Plank für www.deutsch-to-go.de – in Anlehnung an: „Autonomer Geschirrspüler sperrt 22-Jährige in Bad ein“, https://www.spiegel.de/panorama/justiz/loerrach-autonomer-geschirrspueler-sperrt-22-jaehrige-in-bad-ein-a-17f45c66-bf6c-4897-a70f-0198ca492df1?sara_ecid=soci_upd_wbMbjhOSvViiSjc8RPU89NcCvtlFcJ – Seitenaufruf: 15012023)